

Son épouse, Christine Carnal ;

Ses enfants :

Alexandre et Sylvie Carnal, leurs filles Romane et Manon ;

Stéphanie Wulf-Carnal, ses filles Amélia et Lyssa, et son compagnon Steve Favre ;

Frédéric et Rachel Carnal, leurs enfants Ethan et Ema ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la douleur d'annoncer le décès de

Monsieur Jean-Pierre CARNAL

qui s'en est allé subitement le vendredi 14 octobre 2022, entouré de l'amour et de la présence des siens, à l'HRC Rennaz.

La cérémonie religieuse aura lieu à l'église catholique du Sacré-Cœur à Villeneuve, le vendredi 21 octobre à 14 heures.

Domicile de la famille : Famille Carnal, Route d'Evian 29, 1845 Noville.